

Communiqué de Presse

Service Presse media@vaud-promotion.ch +41 21 613 26 16

Pully, le 5 mars 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - ET TOI, QUEL EST TON MEILLEUR SOUVENIR DU CANTON DE VAUD ?

Avec sa campagne #VAUDsouvenirs, Vaud Promotion mobilise sa communauté sur les réseaux sociaux et l'encourage à exprimer haut et fort son amour pour le Canton de Vaud. Comment ? En publiant un selfie – photo ou vidéo – de ces lieux vaudois qu'elle affectionne tant ! Une mosaïque de souvenirs fera son apparition sur le site vaud.ch dans le courant du printemps.

Dévoilée l'automne dernier, la stratégie de Vaud Promotion s'appuie sur une marque territoriale forte et un slogan qui ne laisse personne indifférent : VAUD, ça commence ici. Parce que oui, les atouts du Canton de Vaud sont nombreux, tous secteurs et régions confondus. Et c'est grâce à eux que nous séduirons le monde. Et qui de mieux pour en parler que toutes ces personnes qui vouent déjà un amour immuable à cette patrie sise entre lacs et montagnes ? Qui de mieux que les Vaudoises et Vaudois ? Qui de mieux que les Fans du Canton de Vaud ? Parce que VAUD, ça commence ici !

Avec plus de 150 000 abonné-e-s aux différentes plateformes de réseaux sociaux de Vaud Promotion, cette communauté de fans n'a jamais été aussi nombreuse. Leurs interactions quotidiennes témoignent de la beauté et de la richesse de notre région. Cependant, cet enthousiasme s'exprime souvent avec une retenue et une modestie bien vaudoises. Pour Vaud Promotion, l'heure est venue d'en finir avec cette réserve et de partager avec le monde entier les trésors vaudois.

C'est dans cet état d'esprit que l'association lance la campagne #VAUDsouvenirs, une initiative inédite visant à mettre en lumière les histoires, les souvenirs et l'amour des Fans du Canton de Vaud. Chaque personne ressentant de l'attachement pour cette terre est invitée à prendre part à un mouvement d'expression collective. Comment ? En postant sur les réseaux sociaux une photo ou une vidéo d'un lieu vaudois cher à son cœur, avec le hashtag #VAUDsouvenirs.

Une mosaïque de souvenirs fera son apparition sur le site vaud.ch dans le courant du printemps. De quoi les rendre définitivement impérissables! Cerise sur le gâteau, la publication ayant rencontré le plus de succès remportera une expérience à vivre dans le Canton de Vaud! Alors, à VAUD selfies.